
Travailler au SPF Economie

Economiste
Tatiana,  

économiste

Je suis 
économiste, chargée d’étude en économie durable. Je fais partie 
d’une équipe assez jeune d’une dizaine de personnes.

Je fais 
Je travaille surtout sur l’intégration du développement durable 
dans la politique commerciale, c’est-à-dire les accords de libre-
échange qui sont négociés par la Commission européenne. 
Je fais beaucoup de recherches et d’analyses et je participe 
à des réunions aux niveaux européen et international afin 
de comprendre la position d’autres Etats membres sur les 
thématiques étudiées.

J’aime 
faire avancer les choses dans l’intérêt général. Travailler au 
SPF Economie me permet ainsi d’être au service des citoyens et 
des entreprises mais surtout d’agir dans des domaines qui me 
tiennent particulièrement à cœur.

comme

« »Je travaille sur des sujets  
qui me tiennent à cœur et c’est une chance !



c’est aussi :
analyser le marché des biens et des services en Belgique en concerta-
tion avec les acteurs concernés ;

créer une vision claire de la situation actuelle du marché en Belgique ; 

atteindre l’un des principaux objectifs du SPF Economie : assurer un 
marché compétitif, durable et équilibré.

Quelques domaines d’actions :

au SPF EconomieEconomiste

@SPFEconomie
/SPFEco

economie.fgov.be

En savoir plus :

jobseco.fgov.be
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¡ analyses économiques,

¡ dataprocessing, 

¡ commerce international  
et investissements, 

¡ économie durable, 

¡ Observatoire des prix, 

¡ appui des politiques,

¡ Observatoire des PME, 

¡ etc.

https://twitter.com/spfeconomie
http://facebook.com/SPFEco
https://economie.fgov.be/fr
http://jobseco.fgov.be

